

**Recarga 20€ o más
= Premio seguro + Sorteo regalos.**
Portátiles, Móviles, Televisores, PS3...



ESPECIAL
MUNDIAL SUDAFRICA
TELEPRENSA



TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“Y la abuela parió a Enciso” Javier Salvador, teleprensa.es

- ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | GIRONA | NACIONAL | CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | MUNDIAL 2010 |

► Granada ► Cultura ► Seminario sobre 'Cines del Norte, Cines del Sur'...

Miércoles, 16 de Junio 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ► La Policía Nacional detiene a un hombre por el tiroteo de...

Seminario sobre 'Cines del Norte, Cines del Sur' en la UGR

Dirigido por el profesor Domingo Sánchez-Mesa, el seminario incluye dos conferencias a cargo de Marijcke de Valck, profesora de Estudios Audiovisuales en la Universidad de Amsterdam, y Dina Iordanova, catedrática de Estudios Cinematográficos en la Universidad de St. Andrews. Tendrá lugar en el Salón de Actos de la Facultad de Comunicación y Documentación, el miércoles, 16 de junio, de 10 a 14 horas

15-06-2010 14:26

GRANADA.- 'Cines del Norte, Cines del Sur' es el título del seminario dirigido por el profesor Domingo Sánchez-Mesa (catedrático en Teoría de la Literatura y Literatura Comparada de la UGR) y organizado por el Departamento de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Granada y el Festival de Granada Cines del Sur. En este seminario, que se celebrará el miércoles, 16 de junio, de 10 a 14 horas, en el Salón de Actos de la Facultad de Comunicación y Documentación, se proponen reflexiones sobre las tensiones y encuentros entre las cinematografías norteñas y sureñas, desde un punto de vista geopolítico.

El seminario consistirá en dos conferencias a cargo de Marijcke de Valck, profesora de Estudios Audiovisuales en la Universidad de Amsterdam y cofundadora del Film Festival Research Network (FFRN), y Dina Iordanova, catedrática de Estudios Cinematográficos en la Universidad de St.

Andrews. Moderado por Alberto Elena, director de programación de Cines del Sur, y Domingo Sánchez-Mesa, "Cines del Norte, Cines del Sur" abordará cuestiones como la representación y visibilidad del Sur en los festivales del Norte, la importancia de los circuitos de exhibición generados por los festivales, la emergencia de festivales en el propio Sur, la programación de festivales en sí o los fondos de apoyo a la producción existentes en el Sur.

El seminario contará con la presencia y la participación de los miembros de la Plataforma "Southern Film Festivals", reunida en el seno de la 4ª edición del Festival Cines del Sur, <http://www.cinesdelsur.com/actividadesparalelas.php> La organización del seminario expedirá un certificado de asistencia a los participantes y ha previsto traducción simultánea de las conferencias y debates subsiguientes. Igualmente, los alumnos y asistentes al seminario serán obsequiados con entradas para las proyecciones del festival.

Actividad

Seminario: "Cines del Norte, Cines del Sur"
Director: Domingo Sánchez-Mesa
Organiza: Departamento de Biblioteconomía y Documentación de la Universidad de Granada y el Festival de Granada Cines del Sur
Lugar: Salón de Actos de la Facultad de Comunicación y Documentación (Colegio Máximo, Campus Universitario de la Cartuja)
Día: Miércoles, 16 de junio de 2010
Hora: De 10 a 14 horas

COMPARTIR ESTA NOTICIA

COMENTAR
IMPRIMIR
ENVIAR POR EMAIL



MAS LEÍDOS

- IU denuncia 'los cortos' del alcalde de Jun (Granada)
- La empresa mixta Aguas de Guadix ha convocado una plaza para auxiliar administrativo
- Los populares de Purullena tachan la gestión de PSOE y PA de una "tomadura de pelo" basada en "engrosar deudas y despilfarrar"
- NNGG Vegas del Genil muestra su total "inconformismo" ante la dejadez hacia los jóvenes del alcalde socialista
- Guadix recibe en Madrid el premio 'Escoba de Plata'
- El Ayuntamiento de Santa Fe pone en marcha el III Plan para la igualdad efectiva de mujeres y hombres



La Diputación propone a Miguel Rodríguez Acosta y Laura García Lorca como hijos adoptivo y predilecta

Conferencia y recital de Alfredo Arrebola en la Cátedra 'Federico García Lorca' de la UGR



La Orquesta de la UGR y el Coro 'Manuel de Falla' ofrecen el concierto de fin de curso